

**RENCONTRE DÉPARTEMENTALE DE VOLLEYBALL
CREUTZWALD 4 MARS 2025**
Classe de CM2 Mme GERONIMUS/M. DENET

Les séances de préparation avec Fabrice notre intervenant :

Chaque jeudi matin, nous nous sommes rendus au gymnase pour faire les activités proposées par Fabrice, notre intervenant qui est le directeur sportif du club de volley de Creutzwald. Nous avons fait 10 séances où nous avons appris à faire des passes à 10 doigts et nous nous sommes entraînés à jouer à 3 contre 3 dans des petits matchs. Parfois il y avait un remplaçant. Nous avons adoré ces séances.



Les ateliers

Avant de démarrer la rencontre, nous avons participé à des ateliers.



Par groupe de 3, un lançait la balle très haut, le deuxième devait passer sous la balle après le rebond et le troisième devait attraper la balle avant qu'elle retouche le sol.



Par deux on devait aussi se faire des passes à dix doigts.



On était aussi en situation de match pour bien revoir comment se positionner sur le terrain.

Les rencontres



Nous avons fait des matchs contre le Canada, le Portugal et les États-Unis. Nous nous représentions le Brésil. Les matchs duraient dix minutes.

Nous commençons par une passe à dix doigts puis nous n'avions le droit d'attraper le ballon qu'une seule fois, ensuite nous le lancions vers notre coéquipière et il fallait l'envoyer de l'autre côté du filet.

La conférence de presse

Nous avons rencontré les joueuses du Terville Florange Olympique Club. Le coach nous a présenté chaque joueuse et a indiqué à quel âge elle avait commencé à jouer au volley.

Il y avait des joueuses françaises, américaines et même finlandaises. Elles communiquent en français ou en anglais. Elles ont choisi les couleurs bleu et blanc au hasard car ça allait bien à l'équipe.

L'entraîneur préfère entraîner les filles, parce qu'avec les garçons il y a trop de physique. Il était très gentil. Il doit parler plusieurs langues pour communiquer avec ses joueuses.

Le dirigeant nous a dit que c'est lui qui devait rechercher le financement du club. Une équipe autour de lui s'occupe de l'organisation des rencontres.

Les élèves de la section sportive du collège étaient présents et ils ont aussi répondu aux questions posées. Ils étaient très gentils.



Le match de haut niveau

Le match de haut niveau était impressionnant. Elles sautent très haut et frappent très fort dans la balle.



Les joueuses sont très talentueuses et très disciplinées. Elles se tapent dans les mains après chaque point et s'encouragent beaucoup. Dans les gradins nous avons supporté l'équipe des bleus. C'était génial.

Le défilé, les récompenses

Nous avons fait le tour de la salle avec nos drapeaux brésiliens. Nous avons reçu une coupe et un sac rempli de posters, de goûters, un ballon et des photos des joueuses du TFOC .



Deux coéquipiers sont allés chercher les récompenses. A la fin de la journée, nous sommes allés faire signer le ballon. Nous avons passé une excellente journée !

